
Заключение 
Главная цель чтения Библии в том, чтобы Слово Божье 

проникло в нас, укоренилось и утвердилось в нас. Мы должны 
испытать на себе преобразующую силу Слова. Помните, что, 
прежде чем ввести нас в Небесное Царство, Бог хочет 
преобразовать нас в образ Сына Своего. Образ же Иисуса Христа 
подробно описан в Библии. Мы должны постигать учение Иисуса и 
Апостолов и  не искать чего-то нового. Беру на себя смелость 
сказать, что учителя-реформаторы раскрыли только некоторую 
часть учения Христова и остановились. А поскольку они человеки, 
то допускали даже и заблуждения. Многие же охотно следуют за 
ними, не желая вникать в глубину учения. А без личного познания 
Бога и Христа Его в Царство Небесное войти невозможно. Там будут 
только послушные подданные великого Царя! А вы чьи 
подданные? Как могут войти в Царство Божье не покоряющиеся 
Богу? Авось да небось не получится. А за деньги тем более. Так что 
не верьте всяким басням и поверьям, но ищите прежде Царствия 
Божия и правды его. 

Но если вы лично искренне стремитесь к Богу, чувствуете Его 
любовь к вам, Его призыв, то нацельтесь на то, чтобы полностью 
покориться Слову Его, привести свою жизнь в порядок 
соответственно учению Иисуса Христа. Имейте смелость отвергнуть 
то, что не согласуется со здравым учением. Многие за познание 
истины заплатили кровью. А если вы в спокойное время боитесь 
противостать ересям и заблуждениям, то не осудит ли вас Бог? 

Пусть же Господь говорит к вашему сердцу через Своё Святое 
Слово и действует в вас могущественно! 

 
Замечания и предложения по этой книге вы можете рпислать 

мне по адресу: stas.magen@gmail.com Станислав Маген 
 
 
 
 

 


